

# *Des spécialistes étasuniens s'intéressent au médicament cubain Heberprot-P*

---



La Havane, 16 avril (RHC).- D'éminents hommes de science, des spécialistes et des professeurs des États-Unis ont relevé le prestige international du médicament cubain Heberprot-P, pour le traitement efficace des ulcères du pied du diabétique.

Dans des déclarations à la presse, Jorge Berlanga, créateur de ce produit unique au monde, a fait savoir qu'au cours de la récente Conférence Globale du Pied du Diabétique dans la ville étasunienne d'Hollywood, des professionnels de la santé se sont montrés désireux de tester le médicament comme une alternative pour réduire le risque d'amputations aux États-Unis.

Breveté dans 26 pays où il a été administré à plus de 160 000 patients, l'Héberprot-P a montré une grande efficacité dans le traitement de complications associées au diabète Mellitus, maladie qui, selon l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, affecte près de 200 millions de personnes dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52902-des-specialistes-etasuniens-sinteressent-au-medicament-cubain-heberprot-p>



**Radio Habana Cuba**